



Dorothee Schiwy
Sozialreferentin

Landeshauptstadt München
Direktorium, BA-Geschäftsstelle Süd
Vorsitzender des BA 18
Herr Sebastian Weisenburger
Meindlstraße 14
81373 München

Datum 05.07.2022

Schulsozialarbeit Rotbuchenschule; Grünen-Antrag

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02747 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 18 - Untergiesing-Harlaching vom 20.07.2021

Sehr geehrter Herr Weisenburger,

bei dem o. g. Antrag handelt es sich um eine laufende Angelegenheit der Verwaltung,
weswegen die Erledigung auf dem Büroweg erfolgt.

Vielen Dank für Ihren Einsatz für die Besetzung der seit längerer Zeit geplanten Stelle für die
Schulsozialarbeit (SchSA) bzw. Jugendsozialarbeit an Schulen (JaS) an der Grundschule an
der Rotbuchenstraße.

Für die Grundschule an der Rotbuchenstraße wurde bereits im Jahr 2020 die Einrichtung von
SchSA/JaS entschieden. Mit der Bekanntgabe zur Neueinrichtung von
Schulsozialarbeit/Jugendsozialarbeit an Schulen an Grundschulen im Kinder- und
Jugendhilfeausschuss vom 01.12.2020, Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 00338 wurden
insgesamt 29 neue Standorte für den Ausbau von Schulsozialarbeit bzw. Jugendsozialarbeit
an Schulen festgelegt.

Im Jahr 2021 hat die Coronapandemie die Umsetzung des Ausbaubeschlusses jedoch leider
in vielerlei Hinsicht massiv verzögert. Im Jahr 2022 hat das Sozialreferat/Stadtjugendamt nun
die notwendigen Arbeitsschritte, wie die Trägerauswahlverfahren für die Trägerschaften der
SchSA/JaS an den jeweiligen Grundschulen aufgenommen. Da es sich jedoch um die
Neueinrichtung an insgesamt 29 Grundschulen handelt, wird der Prozess der Trägerauswahl
und die darauf folgende Beantragung der finanziellen Förderung der JaS bei der Regierung
von Oberbayern für die geplanten Schullstandorte noch einige Monate in Anspruch nehmen.

S-II-KJF/J
Telefon: (089) 233-49622
Telefax: (089) 23398949622
Luitpoldstraße 3, 80335 München

Die psychosozialen Folgen des Distanzunterrichts und die damit verbundenen Herausforderungen sind im Sozialreferat/Stadtjugendamt in den letzten Monaten immer wieder thematisiert worden. Verschiedene zusätzliche Unterstützungsprojekte wurden auf den Weg gebracht. Das Stadtjugendamt wurde nun auch mit einem beschleunigten Trägersauswahlverfahren in die Lage versetzt, mit den Trägern schneller zusammen zu arbeiten, damit diese die notwendigen Stellen der SchSA/JaS an den Schulen baldmöglichst besetzen können.

Wann konkret die Grundschule an der Rotbuchenstraße mit der neu einzurichtenden SchSA/JaS starten wird, kann heute leider noch nicht genau mitgeteilt werden. Ich kann Ihnen jedoch versichern, dass die Einrichtung von SchSA/JaS auch für diese Grundschule mit hoher Priorität verfolgt und in absehbarer Zeit umgesetzt wird.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 02747 des Bezirksausschusses des 18. Stadtbezirkes vom 20.07.2021 ist damit geschäftsordnungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dorothee Schiwy
Berufsm. Stadträtin